

NEWSLETTER 40 mini

Freunde der Räuberhöhle 2012



Liebe RäuberInnen,

am Donnerstag, 27.07.2017 ab 18.45 Uhr läuft der Beitrag zur „Rettung der Räuberhöhle“ im SWR-Fernsehen in der Landesschau von Baden-Württemberg. Gedreht wurde dieser Fernsehbeitrag am Rutenfestsamstag bei der Open-Air-Party zum Erhalt der Räuberhöhle mit der Rock 'n' Roll-Band „Bub and the Bubbles“.



Super Stimmung herrschte am Samstag im Hinterhof und Biergarten der Räuberhöhle! Ein Besonderer Dank geht an die Firma „litecto“ für die Bühne und das tolle Licht, so wie an Markus Meyer für das Aufbauen der Bühne und das Anschließen der Strahler!

Bilder zu der genialen, ausgelassenen, friedlichen Höhlen-Party findet Ihr unter www.freundederraeuberhoehle.de

Dank an Sonja für die zeitnahe Pflege und Aktualisierung der Vereinsinternetseite!

Auch gibt es einen ganz netten Clip dazu auf youtube

<https://youtu.be/vwexwz21Cek>

Hier der Link zu einem Beitrag der Schwäbischen Zeitung mit Clip zum Rettungsfest.

http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Die-Rettung-der-Raeuber-hoehle-wird-ausgiebig-gefeiert-_arid,10707698_toid,535.html#null



Außerdem heute auf der Internet-Wochenzeitung „KONTEXT“ erschienen, und am Samstag als Artikel in der Tageszeitung „TAZ“, ein sehr kurzweiliger Artikel zur Räuberhöhle und zu Stefan Weinert.

<https://www.kontextwochenzeitung.de/ueberm-kesselrand/330/mit-che-am-tresen-4506.html>

Weiterer Artikel zur Rettung der Räuberhöhle:

https://www.seemoz.de/lokal_regional/rettung-fuer-die-raeuberhoehle/



OB Dr. Daniel Rapp mit Höhlen-T-Shirt wird beim Fest von einem Mitarbeiter der Schwäbischen Zeitung interviewt.

Zur Erinnerung!

Afterwork-Konzerte

In den Sommerferien wird es in der Kultkneipe Räuberhöhle in Ravensburg jeden Montagabend ab 19 Uhr ein Afterwork-Konzert bei freiem Eintritt geben. Lediglich ein Hut wird, bei den hoffentlich zahlreichen Gästen, die Runde machen. Bei schönem Wetter werden die Musiker im romantischen Hinterhof, bei Regen direkt in der Kneipe, auftreten.

AFTERWORK-KONZERTE IN DER RÄUBERHÖHLE RV

**Jeden Montag in den Sommerferien
ab 19 Uhr. Bei freiem Ein-
tritt, im Hinterhof, bei
Regen in der Kultkneipe.**



www.freundederräuberhöhle.de

„The A. Roth Band“ lassen die Räuberhöhle rocken!!!

AFTERWORK-KONZERTE IN DER RÄUBERHÖHLE RV



Jeden Montag in den Sommerferien ab 19 Uhr. Bei freiem Eintritt, im Hinterhof, bei Regen in der Kultkneipe

31.07. Band "The A.Roth Band"
Rock-Blues

7.08. Band „Dionysos Ashweed“
unbekannte Coverversionen der 70-iger

14.08. Kultband „KIWISEX“
erstes Konzert seit über 25 Jahren

21.08. Cover-Zweimannband
„JuHu“ Songs von Westernhagen,
Grönemeyer und Lindenberg.

28.08. Newcomer Michel Stirner
Eigenproduktionen mit Loops und Samples

4.09. Band SUPERPLUCKERS
Indie & Schweinerock.

www.freunederräuberhöhle.de

Den Anfang machen am Montag, 31.07.2017 um 19 Uhr die Combo-Mitglieder von „The A.Roth Band“. Seit 2008 spielen sie in wechselnder Besetzung geradlinigen Blues Rock im Stile von Deep Purple, Kenny Wayne Sheperd oder Hermann Brood. Dieses erlesene Repertoire wird durch eigene und erfrischende Kompositionen ergänzt. Die bekannteste Eigenkomposition ist sicherlich der „Fledermaus Song“, der anlässlich des Neubaus der skurilen und umstrittenen Fledermausbrücken rund um Biberach im Jahr 2014 entstand.



Die Rock-Bluesgruppe "The A.Roth Band" posieren im Norden von Biberach vor einer der beiden Fledermausbrücken.

Handgemachte und geradlinige Rock Musik der Jungs aus dem Raum Biberach, Laupeim und Ochsenhausen mit überraschenden Momenten und ohne „Cover Band Klischees“ rocken jede Bühne bis zum Anschlag. Den Auftritt in der Räuberhöhle werden die Bandmitglieder in ihren Fledermauskostümen bestreiten. Außerdem wird es in der Pause ein Kurzreferat vom Fledermausexperte Luis Ramos zu Fledermäusen im Allgemeinen, im Besonderen rund um die Höhle und zu den Biberacher Fledermausbrücken, geben.

Viel Spass beim Lesen der Links und Anschauen der Landesschau. Die Räuberhöhle, bekannt durch Rundfunk und Fernsehen! :-)) - und hoffentlich sehen wir uns alle wieder bei den sechs Afterwork-Konzerten jeden Montag in den Sommerferien.

Für den Vorstand
Made Höld